



**5 Pièces**

**209 m<sup>2</sup>**

**Réf. L0696PA**

**6 638 €**

**Paris 17<sup>Eme</sup>**  
Appartement à louer (75017)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Proche du parc Monceau, au 1er étage avec ascenseur d'un immeuble ancien avec gardien, un appartement meublé comprenant :Un salon, Une salle à manger, Un balcon, Une cuisine séparée, 4 grande chambres, Une salle de douches avec toilette, Une salle de bains, Un toilette invité. CALME. LUMINEUX. Location possible uniquement en Bail Code Civil (résidence secondaire ou appartement de fonction). Loyer mensuel charges comprises : 6 638 euros Dépôt de garantie : Deux mois de loyer. Honoraires locataires "résidence secondaire" ou "appartement de fonction" : 10% du loyer annuel + TVA. Pour plus d'informations, ...

Near Parc Monceau, on the 1st floor with elevator of an old building, an apartment comprising : Living room, dining room, balcony, separate kitchen, 4 bedrooms, shower room with toilet, bathroom, guest toilet. QUIET. BRIGHT. Rental possible only under Civil Code Lease (second home or company apartment). Monthly rent including charges: 6,638 euros Security deposit: Two months' rent. Fees for "second home" or "company apartment": 10% of annual rent + VAT. For further information, please contact us on 01 80 18 79 47 or by e-mail:

## JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

